

Optimice la nube con la automatización

Acceda a Red Hat Ansible Automation Platform en Google Cloud

Aproveche esta nueva oportunidad para la automatización integral de su empresa

La automatización es imprescindible para aquellas empresas que buscan modernizar sus operaciones. Deben encontrar la manera más eficiente de implementarla para agilizar el desarrollo y la implementación de las aplicaciones, y así cumplir con las expectativas de los clientes y las condiciones del mercado que cambian constantemente.

Google Cloud y Red Hat se asociaron para crear una aplicación autogestionada de Red Hat® Ansible® Automation Platform que se encuentra disponible en Google Cloud Marketplace. Es el producto más reciente de <u>soluciones integradas que ofrecen ambas empresas</u> para simplificar la adopción de la nube.

Ansible Automation Platform cuenta con el respaldo de los 25 años de trayectoria de la empresa y se diseñó para la infraestructura de la nube híbrida, por eso permite definir, implementar y admitir las funciones de Google Cloud de manera más eficiente. Como resultado, puede aprovechar todos los beneficios de la migración a la nube híbrida:

- **Agilice su empresa.** Impulse los resultados empresariales con los procesos agilizados de implementación y desarrollo de las aplicaciones y las operaciones simplificadas.
- Aumente la colaboración. La plataforma permite crear, compartir y gestionar la automatización fácilmente en toda la empresa.
- Optimice las condiciones para el crecimiento. Expanda la innovación a todas las nubes mediante una experiencia de automatización uniforme en toda la empresa.

Traslade la automatización empresarial flexible a una plataforma de nube nueva

Red Hat Ansible Automation Platform está disponible en Google Cloud Marketplace como una plataforma autogestionada. Ya se encuentra completamente integrada en el entorno de Google Cloud, lo cual garantiza que las configuraciones necesarias para comenzar a utilizarla serán mínimas.

La implementación de Ansible Automation Platform en Google Cloud ofrece muchos beneficios de costo y eficiencia, por ejemplo:

- Permite cumplir con las inversiones que se comprometió a realizar en la nube. Destine un porcentaje de la compra de la plataforma a su compromiso de inversión con Google Cloud para cumplir con los requisitos de presupuesto para la nube.
- Le ofrece acceso al servicio de soporte ilimitado. El <u>soporte Premium</u> para Ansible Automation Platform otorga acceso ilimitado y permanente a nuestra red internacional de ingenieros de soporte técnico experimentados y a todas las soluciones documentadas que se encuentren disponibles en el <u>Portal de clientes Red Hat</u>.

Según IDC, los clientes que utilizan Red Hat Ansible Automation Platform para respaldar las necesidades empresariales y mejorar las operaciones de Tl y de desarrollo de aplicaciones podrían ver un retorno sobre la inversión del 667 % en cinco años, con una amortización en diez meses!

f facebook.com/redhatinc @RedHatLA @RedHatlberia

in linkedin.com/company/red-hat

Implemente una plataforma de automatización empresarial sencilla y potente

La implementación de Red Hat Ansible Automation Platform en Google Cloud proporciona un marco empresarial para diseñar y gestionar de la automatización de la TI según sea necesario, desde la nube híbrida hasta las ubicaciones del extremo de la red, lo cual permite impulsar la productividad, agilizar la comercialización de los proyectos nuevos y cumplir con los objetivos empresariales más importantes.

Aproveche la plataforma optimizada para Google Cloud

La plataforma se integra por completo con los servicios de Google Cloud, como Google Virtual Private Cloud (VPC), los grupos de seguridad, los equilibradores de carga, Google Compute y los grupos de instancias. Además, Google y Red Hat la desarrollaron y probaron su seguridad en conjunto. Obtenga mayor velocidad y eficiencia en la nube con los servicios ya integrados, como la facturación de Google Cloud para Ansible Automation Platform, donde figuran todos los costos en una sola factura de Google.

Automatice toda la nube híbrida

Es posible que los enfoques de automatización segmentada requieran que las empresas encuentren una solución diferente para cada uno de los desafíos empresariales, lo cual consume tiempo y recursos.

Ansible Automation Platform ofrece interoperabilidad en todos los centros de datos y nubes privadas, una amplia gama de soluciones de proveedores y las principales nubes públicas, lo cual posibilita la automatización de toda la nube híbrida.

Detecte y solucione los problemas de rendimiento rápidamente

Ansible Automation Platform permite encontrar y eliminar los riesgos de rendimiento o confiabilidad. Red Hat Insights ofrece la posibilidad de identificar y resolver de manera anticipada los problemas que puedan causar un impacto en la seguridad y el tiempo de actividad. Además, la plataforma incluye funciones de análisis que permiten medir el impacto de los proyectos de automatización futuros.

Comience a utilizar Red Hat Ansible Automation Platform, disponible en Google Cloud Marketplace

Descubra la manera de <u>marcar la diferencia</u> con la automatización en su empresa. Obtenga más información sobre <u>Ansible Automation Platform en Google Cloud</u>.

Acerca de Red Hat

Con Red Hat, los clientes pueden llevar la estandarización a todos los entornos; desarrollar aplicaciones directamente en la nube; e integrar, automatizar, proteger y gestionar los entornos complejos a través de servicios <u>galardonados</u> de soporte, capacitación y consultoría.

f facebook.com/redhatinc
@RedHatLA
@RedHatlberia
in linkedin.com/company/red-hat

Red Hat Ansible Automation

Platform cuenta con

casi 100 módulos que

para la gestión de los

sistemas operativos, las

infraestructuras de redes y las aplicaciones.

respaldan las funciones

de Google Cloud y otros 1300 que se crearon

> **Argentina** +54 11 4329 7300

Chile +562 2597 7000

Colombia +571 508 8631 +52 55 8851 6400

 México
 España

 +52 55 8851 6400
 +34 914 148 800